

29

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Polizei stellt Drogen in Wohnung sicher

Wir fragen den Senat:

Inwieweit konnte im Falle eines Drogendeals in Bremen-Schwachhausen am 05.03.2021 um 10:15 Uhr, als Einsatzkräfte der Polizei einen 43 Jahre alten mutmaßlichen Drogenhändler stellten und in seiner Wohnung eine größere Menge Rauschgift, unter anderem Heroin und Kokain fanden, insgesamt waren es fast ein Kilo Heroin und größere Mengen Kokain und Cannabis (Polizeimeldung 0175), der Tatverdacht gegen den Beschuldigten erhärtet werden?

Zu welchem Ergebnis führten die strafrechtlichen Ermittlungen (Einstellung, Strafbefehl, Anklage, Verurteilung, Freispruch, Haftstrafe?) und konnte der Tatverdächtige ggf. inhaftiert werden?

Inwieweit ist der Beschuldigte seither erneut strafrechtlich in Erscheinung getreten?

Marco Lübke, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU